

Niedersachsen KEAN nimmt Arbeit auf

[3.4.2014] Der Startschuss für die Klimaschutz- und Energieagentur des Landes Niedersachsen (KEAN) ist gefallen. Sie soll Kommunen, Verbände sowie lokale und regionale Energieagenturen unterstützen.

Die neu gegründete Klimaschutz- und Energieagentur des Landes Niedersachsen (KEAN) ist jetzt an den Start gegangen. Wie das Umweltministerium des Landes Niedersachsen mitteilt, soll mit KEAN ein landesweites Kompetenzzentrum für die Themen Energieeinsparung, Energieeffizienz und Einsatz von erneuerbaren Energien im Gebäudebereich und in Betrieben entstehen. Aufgabe der KEAN sei es, die praktische Umsetzung der Energiewende in Niedersachsen zu unterstützen und als Ansprechpartner für Kommunen, Verbände sowie lokale und regionale Energieagenturen zur Verfügung zu stehen (wir berichteten). Geschäftsführer der Agentur ist Lothar Nolte, der bisher für die Belange des Niedersächsischen Umweltministeriums in Brüssel zuständig war. Die Landesagentur hat ihren Sitz in Hannover und will im Laufe des Aprils ihre Arbeit der Öffentlichkeit vorstellen. *(ma)*

<http://www.umwelt.niedersachsen.de>

Stichwörter: Politik, Niedersachsen, Klimaschutz, Energieeffizienz, KEAN, Lothar Nolte

Quelle: www.stadt-und-werk.de